
令和 5 年度 市長への手紙について

受付 75 件（うち回答 46 件）

※希望があり氏名住所等の記名があったものに回答

主なご意見等と回答の概要

◇窓口対応について

亡き母の出身地である魚沼市役所に戸籍を請求した際の、市民課窓口の丁寧な対応に感

謝する。

[回答]

お手紙をいただいたことは、市民課の職員にはすぐ伝えました。これからも皆様のお役

に立てるよう努めます。

◇公共施設の有効活用ついて

子育て支援センター「ぱぴぷ」や子育ての駅「かたっくり」を会場とした、子ども向け

のマルシェやフリーマーケットを開催してほしい。その他の施設でも開催されるとよい。

[回答]

フリーマーケット等の開催は、子育ての駅かたっくりにて計画しています。また、響き

の森公園では「JA 大農業祭×食まちうおぬま」でも行う予定であり、市役所本庁舎の雁木

テラスでは定期的に北部コミュニティ協議会がマルシェにおいて行っています。子育て関

連施設等公共施設を利用しやすいような環境整備と周知に努めていきます。

◇温水プールの建設について

温水プールを建設してほしい。

[回答]

通年で泳げる機会と場がなくなったことは、当市の課題であります。しかし、設置済の

他の公共施設の改修や新規建設等を計画的に行っており、計画にない屋内プールの建設を

早急に実施するのは難しと考えています。民間でも経営が成り立つことから、民間の施設

を含めて建設の必要性や運営主体を加味して、行政が設置する可否等について議論してい

きます。

◇小出郷文化会館の壁面の有効活用について

小出インターチェンジ前の文化会館の壁面に、年に一度でもプロジェクトマッピングで

もやって恒例イベントになればと思うが、何か越えられない問題があるのか。



[回答]

小出郷文化会館は高速道路の沿線にあるため、県屋外広告物条例の定める広告物の禁止

地域内にあることから広告の表示には制限があります。また、プロジェクトマッピングの

ような広報を実施することは、脇見運転など道路交通の安全を阻害するため、市として実

施することは難しいと考えています。

◇南本町大規模火災について

南本町大規模火災において、市から被災者に補助金を交付することは考えていないのか。

見解を伺いたい。

[回答]

被災された方々の負担軽減のため話し合いながら、現在全庁をあげて支援策の検討を急

ピッチで進めています。

◇学校での農業体験について

休耕農地等の活用策として、学校での農業体験といった取組を広めてみてはどうか。

[回答]

市内全ての小学校で総合学習の一環として農業体験を行い、生産者との交流を深めてい

ます。農業委員会としても毎年 2 校程度小学校を訪問し、食育活動を通して児童に農業へ

の関心をもってもらうように努めています。今後も継続していきます。

◇路線バスの運航について

路線バスを利用しているが、不便だ。今まで通りの運行時間が理想である。また、事前

告知が新聞折込というのはひどい。南越後観光バスへ何かしらの対応をしてもらえないか。

[回答]

交通事業者を交えて検討を重ね、路線バス・乗合タクシーの役割分担を整理した上で、

運行形態を見直したものであります。地域には、その概要について回覧文書を届け、時刻

表は市報に折込チラシとして届ける予定としています。

◇市役所への案内看板について

国道１７号線の上下線の適当な場所に市役所に入る看板を設置してもらえないか。

[回答]

市役所の案内看板は生涯学習センターの完成に合わせて、令和７年度に設置する方向で

関係機関と協議・調整しています。


